

Communiqué de presse

Apporter une touche d'originalité à l'enveloppe de bâtiment

heroal offre des services qui vous garantissent une liberté de conception sans limite pour vos systèmes de portes-fenêtres, de volets roulants, de protection solaire et de portes roulantes. Les architectes et les fabricants ont ainsi la possibilité de réagir aux exigences croissantes en matière d'originalité des maîtres d'ouvrage et des investisseurs dans la construction de bâtiments privés et commerciaux.

Service interne de revêtement

L'installation de revêtement à poudre heroal garantit une excellente stabilité de teinte à long terme, une bonne rétention de la brillance et une bonne résistance aux intempéries ainsi que des délais de livraison très courts, mais aussi un grand respect des délais en plus d'une fiabilité absolue dans presque toutes les couleurs RAL. Le revêtement par poudre hwr heroal très résistant aux intempéries s'accorde parfaitement au revêtement en laque épaisse double couche heroal, de sorte que les systèmes de fenêtres et de volets roulants forment un ensemble homogène, malgré l'utilisation de procédés de revêtement différents. L'inspection de surface objective et entièrement automatique des profilés garantit un contrôle de qualité à 100 %. heroal élargit désormais sa gamme à d'autres variantes de design, chacune basée sur la technologie de revêtement heroal actuelle.

heroal Surface Design

Grâce au procédé de revêtement heroal SD, il est possible d'obtenir une grande variété de designs, tels que des aspects raffinés bois et béton. heroal offre ainsi aux fabricants et aux architectes d'autres possibilités de différenciation.

Après l'application de revêtement par poudre hwr heroal, les profilés sont enveloppés dans un film de transfert qui est recouvert d'encre à sublimation dans le design souhaité.

Grâce à un procédé sous vide, les profils sont soumis à une forte chaleur qui imprègne solidement les couches sous jacentes. La finition de surface heroal SD se présente dans tout son éclat optique après le retrait du film.

Les Couleurs® Le Corbusier

Grâce à son partenariat exclusif avec Les Couleurs® Le Corbusier, heroal propose une gamme de couleurs encore plus vaste pour vos fenêtres, portes, façades, volets roulants, systèmes de protection solaire et portes roulantes. Considéré comme l'un des architectes les plus célèbres du 20^e siècle, Le Corbusier (1887-1965) influence aujourd'hui encore l'architecture moderne. De son vivant, il a élaboré de nombreux projets d'aménagement urbain et construit des bâtiments futuristes. Ce n'est pas sans raison que 17 de ses bâtiments ont été classés au patrimoine mondial de l'UNESCO en 2016 comme témoins de la globalisation de l'architecture moderne.

S'appuyant sur ses expériences concernant la structure, les volumes et la couleur, il a développé en 1931 et 1959 deux collections de couleurs : la polychromie architecturale. Celles-ci se composent de 63 couleurs divisées en neuf groupes et basées sur des couleurs naturelles qui constituent des rappels de notre environnement, comme l'espace, le ciel, les murs, le sable et le paysage. Chaque couleur est éminemment architecturale et naturellement harmonieuse. Toutes les couleurs sont parfaitement combinables entre elles et incorporent des effets spatiaux : « La couleur modifie l'espace, classifie les objets, agit physiologiquement sur nous et réagit fortement à nos sensibilités » (Le Corbusier). heroal est la seule entreprise de l'industrie à offrir des options de conception supplémentaires pour l'ensemble de son portefeuille de systèmes grâce à son partenariat exclusif avec Les Couleurs® Le Corbusier.

Services aux fabricants

En plus du revêtement de surface, heroal met à disposition des fabricants des services exclusifs pour le secteur tels que le cintrage et la découpe de profilés.

Les profilés heroal pour fenêtres, portes et façades peuvent être fabriqués individuellement selon les besoins du client grâce à la technologie de cintrage propre à l'entreprise. Des processus de production dernier cri garantissent le niveau élevé de sécurité et de qualité habituel des systèmes heroal, même lorsque les besoins des clients sont complexes. Des arcs ; ronds, bombés ou en anse de panier peuvent par exemple être réalisés.

Le service de découpe heroal permet aux fabricants de commander tous les profilés heroal à partir d'une longueur de 1,5 mètre coupés individuellement selon les dimensions souhaitées, ce qui permet non seulement de réduire les chutes, mais aussi d'économiser des coûts.

Images



[heroal Komposition]

Les différents designs de la méthode de revêtement par poudre heroal SD offrent un aspect raffiné bois et béton. La quasi-totalité des designs souhaités peut être réalisée.

Photo : heroal



[heroal Surface Design]

La porte d'entrée à l'aspect béton s'harmonise parfaitement avec les autres éléments de l'enveloppe de bâtiment.

Photo : heroal



[heroal D 72 mit heroal SD]

Système de porte d'entrée heroal D 72 avec le revêtement heroal SD.

Photo : heroal



[Logo Le Corbusier]

Charles-Édouard Jeanneret-Gris alias Le Corbusier (1887-1965) développe deux collections de couleurs en 1931 et 1959 – la polychromie architecturale. Le système de couleurs architectural a une esthétique intemporelle et chacune des 63 nuances peut être harmonieusement combinée.

Image : Les Couleurs Suisse AG



[LCLC-colour-stripe-CMYK]

Les 63 nuances de la polychromie architecturale. C'est dans le cadre d'un partenariat exclusif qu'heroal propose désormais cette gamme de couleurs pour vos fenêtres, portes, façades, volets roulants, portes roulantes et systèmes de protection solaire.

Image : Les Couleurs Suisse AG



[heroal_Architektenhaus_Milieu-aussen]

heroal propose pour la première fois une porte d'entrée avec panneau – avec le système de porte heroal D 72 et en parfaite combinaison avec les nuances d'excellente qualité Les Couleurs® Le Corbusier

Photo : heroal



[heroal_Fenster_Le-Corbusier-Farbtoene]

Les nuances exclusives de Les Couleurs® Le Corbusier sont disponibles pour toutes les solutions système heroal et apportent des touches de couleur aux bâtiments privés et commerciaux.

Photo : heroal



[heroal_Ganzglasecke_Les-Couleurs-Le-Corbusier]

La solution d'angle tout en verre des systèmes coulissants à levage heroal S 77 SL dans les nuances Les Couleurs® Le Corbusier répond au souhait de plus de transparence et met l'accent sur les aspects architecturaux.

Photo : heroal



[heroal_Biegeservice_St-Anna]

Des éléments de forme individuels peuvent être créés avec le service interne de cintrage heroal.

Photo : heroal

heroal : le fabricant de systèmes en aluminium

Figurant parmi les entreprises leaders dans la fabrication des systèmes en aluminium, heroal développe et produit des systèmes parfaitement adaptés les uns aux autres pour fenêtres, portes, façades, volets roulants, portes roulantes et protections solaires. Ces systèmes se voient par ailleurs complétés par des volets battants et coulissants, des protections moustiquaires ainsi que des toitures de terrasse et des abris de voiture. Par une utilisation d'énergie minimale lors de la fabrication et des économies d'énergie maximales lors de l'utilisation, les solutions systèmes heroal contribuent de manière décisive à rendre possible une construction durable. Il s'y ajoute une extrême rentabilité lors de la mise en œuvre des systèmes et l'augmentation de la valeur des bâtiments.

Innovation, service, design, durabilité

La marque heroal est synonyme de solutions systèmes qui allient des innovations en phase avec la pratique, un service clients connu pour être le meilleur du secteur, un design haut de gamme qui s'intègre parfaitement à toutes les architectures et une approche durable totale.

Plus de 800 collaborateurs de tous les domaines de l'entreprise travaillent en permanence au développement des systèmes ainsi qu'à l'optimisation du service et de la qualité des prestations heroal.

La marque heroal est synonyme de qualité premium made in Germany, certifiée conforme à la norme ISO EN 9001. Les produits et systèmes heroal sont fabriqués exclusivement sur les sites de production heroal en Allemagne – au siège de l'entreprise à Verl ainsi que sur le site d'Hövelhof – et sont distribués en France depuis plus de 40 ans.

Pour plus d'informations : www.heroal.fr

Contact presse :

heroal – Johann Henkenjohann GmbH & Co.KG
Lena Holtkamp
Österwieher Str. 80
33415 Verl (Allemagne)
Tel.: +49 (0) 5246-507-0
Fax: +49 (0) 5246-507-355
E-Mail: presse@heroal.de

Social Media :

Facebook : <https://www.facebook.com/heroal.Deutschland>
<https://www.facebook.com/heroal.international>
<https://www.facebook.com/heroal.NorthAmerica>
Instagram : https://www.instagram.com/_heroal/
Pinterest : <https://www.pinterest.de/heroalJohannHenkenjohann/>
YouTube : <https://www.youtube.com/user/heroalVerl/>
LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/heroal---johann-henkenjohann-gmbh-&-co.-kg/>
XING : <https://www.xing.com/companies/heroal-johannhenkenjohanngmbh&co.kg>